

Un keniano ganó la 37a. Maratón de Buenos Aires, pero la nota la dio un argentino, con una historia muy particular



Un cielo nublado le ganaba a un sol tenue mientras 8.854 personas bloqueaban de ancho a ancho la avenida Figueroa Alcorta entre Monroe y Juramento. Detrás de una línea blanca, faltaban diez segundos y empezaban a corear una cuenta regresiva que finalizó puntual a las 7 de la mañana. Casi nueve mil corredores largaron rumbo al centro porteño a desafiar la distancia más épica y extensa del atletismo olímpico: 42.195 metros.

[VER AQUI NOTA COMPLETA](#)